



FAIT CLINIQUE

LÉIOMYOME DE L'INTESTIN GRÊLE RÉVÉLÉ PAR UNE PÉRITONITE : À PROPOS D'UN CAS ET REVUE DE LA LITTÉRATURE

SMALL INTESTINE LEIOMYOMA REVEALED BY A PERITONITIS: A CASE REPORT AND LITERATURE REVIEW

B KOUTORA^{1,2}, AK AMAVI³, DM SAMBIANI⁴, EG AMOUZOU⁴, A SAKIYE², RF GERALDO⁴, KK KANASSOUDA², B APETOGBO¹, S VILLA¹, B SONGNE-GNAMKOULAMBA²

1. Service de chirurgie générale, Hôpital Saint Jean de Dieu d'Afagnan
2. Service des urgences chirurgicales, CHU Sylvanus Olympio – Lomé
3. Clinique médico-chirurgicale, CHU Sylvanus Olympio – Lomé
4. Service de chirurgie viscérale B, CHU Sylvanus Olympio – Lomé

RÉSUMÉ

Le léiomyome de l'intestin grêle est une tumeur bénigne rare dont le mode de révélation est souvent brutal par une occlusion intestinale, une hémorragie digestive, ou une perforation. Son traitement est chirurgical et son pronostic est bon. Notre objectif est de rapporter un cas de léiomyome du grêle chez une patiente de 32 ans prise en charge en milieu rural au Togo, et de faire une revue de la littérature.

Mots clés: *Léiomyome, Intestin grêle, Traitement, Togo.*

SUMMARY

Leiomyoma of the small intestine is a rare benign tumor which mode of revelation is often brutal by intestinal obstruction, gastrointestinal bleeding, or perforation. The treatment is surgical with a good prognosis. The aim of this paper is to report a case of small intestine leiomyoma in a 32 – year old women seen in a rural zone in Togo, and make a literature review.

Keywords: *Leiomyoma, Small intestine, Treatment, Togo.*

Tirés à part

Dr KOUTORA Biréga, Chirurgien général ; email : koutorab@gmail.com ; Tél : 00228 90028992 / 97100249